
Comarca D e p o r t i v a 

do de formar dos grupos de 14 
equipes, que serian los actuales 
20, mas cuatro que descenderàn 
de Segunda y cuatro de la Preferen-
te. Con ello se pretende que los cin-
co primeros de los dos grupos hicie-
sen una liguilla para conseguir dos 
puestos para ascender a Segunda, 
aunque se pedirà que sean cuatro. 
Los clasificados del puesto cinco al 
diez, disputasen, también por li-
guilla dos plazas para la Copa del 
Rey. Y el resto de equipos luchasen 
para no descender. Con ello creo 
que se daria màs interès a las 
competiciones y que verdadera-
meate estàs llegasen a finales del 
mes de junio sin perder el interès 
de los aficionados. 

V a y a m o s m a s l e j o s , 
q̂ iè futuro auguras al fut-

bo: de Tercera División? 
Puedo decirte que a nivel de 

pnsidentes se està t raba jando 
nu y a fondo para lograr estructu-
rar y motivaciones nuevas. Se han 
de ;ambiar las actuales y solo falta 
fij; mos en lo que hacen otros de-
po tes, como por ejemplo el balon-
ces 0 y el balonmano. Mirarnos en 
el utbol inglés para sistemas de 
pu tuaciones, etc..., etc... Hemos de 
ser realista y pragmàticos recono-
ciê  ido que los actuales sistemas en 
qu se està desenvolbiendo el fut-
bo espanol estàn màs que cadu-
co: . 

Hemos leído de que tu 
no nbre suena para directivo 
de la Federacíón Catalana en 
un 1 nueva y p r ò x i m a s in-
glí lura. 

Bueno, de esto y por diversos 
mc -ivos, no hay nada de nada. Otra 
co; a puede ser, que aunque deje la 
prt sidencia del Granollers, conti-
nu colaborando con todo lo que 
se£ motivo de futbol y de su rees-
tru :turación. 

T a m b i é n s a b e m o s q u e 
ha planes importantes para 
la remodeiación de las insta-
lac ones del campo de la calle 
Gl ona. 

Puedo adelantarte y esto ya se-
rà ruestión para el nuevo presi-
dei iç, de que se hallan muy avanza-
do' los proyectos para realizar im-
po; tantes mejoras. 

No es extrano que los socios pi-
dai que continue Miquel Dormay... 

Como se puede apreciar en la presente imagen la asistenda de socios a la ultima asamblea fué 
import ante. Todos siguieron con in t eres las explicaciones del presidente, Donnay, qtden recibió 
inequívocas muestras de adhesión de la mencionada asamblea. {Fotos: Alcalde). 

Junta directiva del E. C. Granollers, que durante cuatro anos ha llevado las riendas del club con 
resultados altamente positivos. La fotografia fué tomada en la última asamblea informativa. 
(Foto: Alcalde). 
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